
令和６年度 浜松市立北浜東部中学校 第 3 回(臨時)学校運営協議会 会議録(要点記録) 

 

１ 開 催 日 時   令和６年９月１３日（金） １５時 0０分から１６時３０分まで 

２ 開 催 場 所   浜松市立北浜東部中学校 会議室 

３ 出 席 委 員   太田高史、河合晴夫、池沼純子、岡部淑江、村松泰成 

４ 欠 席 委 員   岩﨑愛 

５ 学    校  徳田弘子（校長）、井口崇光（教頭）、山下孝二（教務主任）、 

中村綱太（部活動担当）、木村美奈子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者   なし 

７ 会議録作成者  CS ディレクター  木村美奈子 

８  議長の選出  

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、河合委員、村松委員から太田会長を議長に推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

９ 協 議 事 項  

（１） 部活動地域移行に向けた実態把握について 

・地域クラブの指導者発掘にかかわるアンケートの項目の検討 

・地域クラブの指導者発掘にかかわるアンケートの実施方法 

 

10 会 議 記 録  

  司会から、委員総数６人のうち５人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している旨の報

告があった。 

 

（１） 部活動地域移行に向けた実態把握について 

① 校長より浜松市が示した部活動地域移行のイメージ図について説明があった。 

 

議長より委員に意見を求めたところ、委員からは以下の発言があった。 

・子供たちは部活動を通して、上手になりたい、強くなりたいという気持ちがある。 

           （太田委員） 

② 校長より地域アンケート案（第２稿）と地域アンケート案（CS だより版）について提案があっ

た。 

    議長よりアンケートの実施について委員に意見を求めたところ、全員異議なくこれを承認した。 

地域の回覧をどのように回したらよいだろうか。             （太田委員） 

    ・コミスクからだと軽い感じがし、地域で立ち上げたイメージになっている。 

     学校側からお便りが出ている方が、関連性がしっかりしていると思える。 

     ２枚同時に回覧をした方が、安心感がある。              （池沼委員） 

    ・池沼委員と同感。                          （村松委員） 

    ・第２稿は学校から、CS だより版は運営協議会から出すイメージ、という理解でよいか？（学校） 

    ・第２稿の会長名と校長名は逆の方がよい。              （池沼委員・太田委員） 

    ・学校とコミスクとが連携して進めていけるとよいと考えている。     （学校） 

 

 



    ・２枚同時に回覧をした場合、同じ内容のお便りだと理解されないのではないか。 

     「こちらの QR コードからもご回答いただけます。」と『も』という文字を入れたら良いと思う。 

     多くの回答がきたら困らないか。 

     重複して回答がこないだろうか。                   （池沼委員） 

    ・“連携・協力をして”という文言を入れる。               （太田委員） 

    ・“臨時号”は省く。                         （河合委員・池沼委員） 

    ・アンケート内容の中に“連絡可能な時間帯”を入れた方が良い。      （村松委員） 

    ・回答をした人全員に連絡をするのか。                 （池沼委員） 

    ・失礼のないように対応をして、人材発掘につなげていってほしい。    （太田委員） 

    ・回覧で回すと手元に QR コードがない為、後で回答できなくなってしまわないか。 

                                      （河合委員・岡部委員） 

    ・イメージ図をつけた方がどのように地域移行されていくのか内容が分かりやすいと思う。 

     地域移行について十分理解していない人も多いと思う。 

認知不足だと思うが、現段階は休日のみの地域移行だと理解されていない方もいるのではないか。 

 （村松委員） 

    ・浜松市全体の部活動移行の流れが分かると思う。知ってもらえたら良いと思う。 

     中学校部活動地域移行について市の広報誌に掲載されると地域にも周知してもらえるのではないだ

ろうか。                              （池沼委員） 

    ・１１月に行う入学説明会では、部活動地域移行について説明をする予定。 

アンケート修正後、委員さんにさくら連絡網で確認していただくようにする。（学校） 

    ・部活動について、プラスになる情報やマイナスな情報を個々に収集しておいてほしい。 

                                       （太田委員） 

 

 

 

  その他報告事項等 

  司会から、次回会議は２０２４年１１月２６日（火）北浜東部中学校で開催する旨の報告があった。 

  詳細については、改めて通知する。 


